

Primera Galería

Escrito por Salvador
Lunes, 18 de Octubre de 2010 10:37

Hace ya tiempo que tengo dos grupos de fotos, a los que llamé “Galerías”, que recogen a personas de nuestro Gaucín actual y no sé porqué las he ido dejando en el cajón de Picasa.

Esta mañana, día de San Lucas la fiesta grande en mi Jaén de adopción, me las he topado cuando buscaba las de la Cena de Hermandad de este verano –que estoy deseando publicar, pero que depende de un problema técnico que me tendrá que arreglar lde, de viaje, cómo no, esta vez en Disneylandia, dicho sea sin segundas intenciones- y me decido a subirlas, empezando por esta Primera Galería, como figura en el álbum.

Así es que, sin más preámbulo, pinchad en

Primera Galería

Escrito por Salvador
Lunes, 18 de Octubre de 2010 10:37

<http://picasaweb.google.es/salvadormartindm/PRIMERAGALERIA03#>